



A.S.C.P.S



**Fédération Française**  
**d'Etudes et de Sports**  
**Sous-Marins**

## Cool Aqua Club

Avant de vous parler de nos nouveaux projets, quelques mots sur notre magnifique fin d'année et surtout cette dernière escapade sur l'île de Port-Cros, du 12 au 15 juin, qui s'est merveilleusement bien déroulée. Comment peut-il en être autrement sur ce paradis terrestre ?

Matthieu nous avait tout réservé à la perfection : le TGV, le bus, le club, et surtout une fin de voyage rocambolesque : traversée de nuit en Zodiac avec une petite houle de travers. Résultat, une première rotation qui arriva trempée jusqu'aux os, une seconde, style commando, en combinaison de plongée sous le clair de lune - quelle ambiance de folie.

L'accueil, l'hébergement et la restauration ont été appréciés de tous. Merci à l'équipe de Sun Plongée.



Pour les plongées, sous la direction du duo Sophie à la conduite du bateau et « Didou mon Didou », notre directeur de plongée, rien à redire : du sérieux, de la convivialité et des sites de plongée des plus remarquables :



- ✓ Pointe de la Croix, pointe de Montremian et pointe du Vaisseau
- ✓ La fabuleuse épave Le Donator pour les niveaux III autonomes
- ✓ 3 plongées sur La Gabinière, site de rêve pour tous, débutants comme confirmés.

Nous avons tous été époustoufflés par le nombre et la taille des mérus. Quelques congres ont fait les frais de nos photographes émérites. Un magnifique banc de corbs a été observé (signe de l'évidente bonne qualité de l'eau), ainsi que de curieux crabes de tailles non négligeables (mangeables donc !!!).

Nous remercions encore nos moniteurs : Michel, Didier et Gilles. Toujours présents pour faire de chaque plongée un plaisir, ils veillent discrètement sur le groupe en surface comme en immersion.

Une autre satisfaction lors de cette sortie, l'aboutissement de la gestation de nos tee-shirts club (une bonne dizaine d'années). Quelques photos en témoignent. Merci à Bertrand, Matthieu et Gilles.



Seul bémol, sur de tels sites de plongée que ceux de la réserve du Parc Marin, il nous a été parfois impossible de préparer les niveaux II en formation. Leur apprentissage n'étant pas suffisamment abouti, la validation de leur niveau est repoussée à une autre sortie en milieu naturel.



Bref, nous étions tellement bien, qu'Annie, notre dévouée secrétaire, ne voulait plus partir et a raté le départ. Charles et Magalie aussi - sic.

Fin.

## 2009 - 2010

Pour cette nouvelle année, nous avons déjà de nombreux projets en tête :

- ✓ Une sortie sur Marseille en novembre pour finaliser la formation de trois préparations Niveau II ; quelques autonomes devraient nous accompagner.
- ✓ Un week-end à Bruxelles en Février pour travailler à la fosse Némó 33.
- ✓ Une exceptionnelle croisière aux Maldives en mars. 14 personnes se sont inscrites. Nous sommes désolés, les réservations sont complètes.
- ✓ Une sortie en juin va être mise en place, probablement à La Ciotat, pour valider les formations de cette année et se faire plaisir.
- ✓ 10 séances techniques à la fosse de Villeneuve la Garenne.

Et enfin, tous les vendredi soir, 20h30 /22h30, entrainement, formation et convivialité sont de mise à la piscine Saint Germain.



Pour tout renseignement ou inscription :

- ✓ Le président : Gilles Bachelier, [babache12464@gmail.com](mailto:babache12464@gmail.com) , tel : 06 19 58 27 59
- ✓ Le vice-président : Philippe Moreau, [phac.moreau@wanadoo.fr](mailto:phac.moreau@wanadoo.fr) , tel : 06 73 35 93 08
- ✓ Le secrétariat : Annie Le Melledo, [a.lemelledo@senat.fr](mailto:a.lemelledo@senat.fr) , poste 21 59
- ✓ Le site du club : [coolaquaclub.free.fr](http://coolaquaclub.free.fr)



Nous souhaitons, pour finir cet article, remercier chaleureusement Philippe, ci-contre, pour sa générosité et son application à la présidence du club ces quatre dernières années.